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munizioni; essendo però fallito tale tenta-
tivo, la decisione della vertenza è stata de-
ferita alla Commissione di conciliazione di 
Bologna, la quale, come ILO dianzi accen-
nato, è stata già messa in condizioni di fun-
zionare. 

« Il sottosegretario di Stato 
« R U I N I » . 

Gaìlenga. — Ai ministri della guerra e del 
tesoro. — « Per sapere se non ritenga oppor-
tuno, per motivi di evidente equità, esten-
dere l'indennità di congedamento anche ai 
militari lasciati liberi dal servizio delle ar-
mi poco tempo prima del congedamento 
della classe cui appartengono ». 

R I S P O S T A . — « Se l'onorevole interro-
gante intende alludere ai militari esonerati 
anteriormente alla data dell'armistizio, ad 
essi, pel tassativo disposto dell'articolo 3, 
lettera a) del decreto luogotenenziale 20 feb-
braio 1919, n. 177, non può venire pagato 
il premio di congedamento. 

« Se poi intende riferirsi agli altri mili-
tari stati lasciati liberi dal servizio dopo 
la conclusione dell'armistizio e poco prima 
del congedo delle classi cui appartengono," 
posso assicurare l'onorevole interrogante 
clie si è sempre disposto in senso favore-
vole al pagamento ogni qualvolta se ne sia 
presentata l'opportunità, giacché detti mi-
litari debbono considerarsi già congedati. 

« Il sottosegretario di Stato per la guerra 
« F I N O C C H I A R O - A P R I L E » 

Giretti. — Al ministro dell'industria, com-
mercio e lavoro e degli approvvigionamenti e 
consumi alimentari. — « Per sapere se, nel-
l'intento di rendere possibile la migliore 
stilizzazione agli scopi dell'alimentazione 
nazionale del promettente raccolto di frutta 
di quest'anno, egli si proponga di provvedere 
per tempo ad una straordinaria ed adeguata 
degnazione di zucchero a tutti quei cit-
tadini che ne facciano giustificata domanda 
Per la preparazione domestica di conserve 
e di marmellate ». 

D I S P O S T A . — « Come è noto, i contin-
genti di zucchero assegnati a ciascuna pro-
vìncia sono stati recentemente elevati a 
misura; che può ritenersi non lontana da 
snella del normale consumo, e a tale au-
mento si è provveduto con l'inizio della 
Ragione estiva proprio in vista delle varie 
iorme di maggiore consumo della stagione 
sfcessa, compreso quello della preparazione 1595 

domestica di conserve e marmellate di 
frutta. 

« I l sistema della concessione di quanti-
tativi straordinari a singole persone si pre-
sta inevitabilmente ad abusi, e per tale 
ragione venne nel passato sempre messo da 
parte. Tuttavia per la stagione in corso 
questo Ministero si propone in via di espe-
rimento di provvedere nel senso desiderato 
dall'onorevole interrogante per qualche 
provincia ove è maggiormente in uso la 
fabbricazione famigliare delle conserve. 

« Il sottosegretario di Stato 
4 per gli approvvigionamenti 

« e consumi alimentari 
« M U R I A L D I » . 

Gortani. — Al ministro dell'istruzione pub-
blica. — « Per sapere intorno all'assoluta 
necessità di provvedére d'ufficio, secondo 
le proposte della Commissione economica 
degli assistenti universitari reclamata da 
ragioni di giustizia e indispensabile nell'in-
teresse dell'alta coltura e per non troncare 
il progresso degli studi scientifici nel no-1 

stro Paese». 

R I S P O S T A . — « Con decreto-legge in corso 
di pubblicazione si è già/'provveduto al mi-
glioramento economico del personale assi-
stente universitario, con decorrenza dal 
1° maggio. 

« Il sottosegretario di Stato 
« C E L L I » . 

Gortani. — Al ministro degli affari esteri. 
— « Per sapere se e quali passi energici ab-
bia compiuto o intenda compiere per assi-
curare al Veneto la restitazione delle cen-
tinaia di migliaia di capi bovini razziati 
dal nemico e trasportati in Ungheria, dove 
secondo recenti notizie le truppe romene 
le requisiscono per il proprio Governo». 

R I S P O S T A . — « D'intesa col Ministero delle 
terre liberate e dietro informazioni ricevute 
dalle nostre missioni militari, posso assicu-
rare che le notizie accennate dall'onore-
vole Gortani non rispondono ad esattezza. 

«Secondo informazioni giunte al Governo 
la quantità di bestiame bovino esistente, 
in genere, in Ungheria era grandemente as-
sottigliato. 

« Comunque, la delegazione per la pace 
a Parigi è stata ragguagliata della questione, 
affinchè possa interessarsene se ed in quanto 
possibile. 


